
1 　４番 1.星谷橋架け替え工 （１）進捗状況について 町長

玉置　　守 　事について （２）概算設計と実施設計においての課題について 建設課長

（３）竣工推進を加速するための取り組みは

2.災害時における指 （１）防災士の養成について 町長

　揮系統の充実、強 （２）防災無線従事者の養成について 総務防災課長

　化について （３）消防団の体制と消防車やポンプの整備点検は
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質問
順位

質　問　者 件　　　　名 質 問 の 要 旨 答　弁　者



2 　１番 1.町政モニターアン （１）モニターの人数、年齢構成 住民課長

内谷　安宏 　ケートシステムの運 （２）アンケート実施状況と今年度の計画

　用について （３）情報アプリとの統合の検討

2.FTTH設備の更新 （１）更新の予定 総務防災課長

　について （２）更新内容

（３）現在の利用状況

3.勝浦町簡易水道坂 （１）坂本地区水道と他地区水道の濁りの差 上下水道課長

　本地区の水質と完 （２）水質検査と健康への影響

　全町営化について （３）ろ過装置の性能

（４）ろ過装置の更新と完全町営化
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質問
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質　問　者 件　　　　名 質 問 の 要 旨 答　弁　者



3 　５番 1.小中学校のタブレ （１）共同調達についての説明はどうだったか 町長

花房　勝一 　ットについて （２）導入後の状況は　現場の意見は 教育長

（３）保守体制は　契約の状況は 教育委員会事務局長

（４）ネットワーク環境は　機器更新の時期は

2.防犯カメラ設置に （１）最近の空き巣被害状況は 町長

　ついて （２）役場駐車場においても盗難事件があった 総務防災課長

　公共施設の防犯カメラ設置状況は

（3）警察との連携状況は　防犯カメラ設置に補助

　制度は　設置のサポートはできないか

3.消防常備化へ進 （１）現在の状況は　知事、徳島市長が代わったが 町長

　捗状況について 　変化は 政策監

（２）常備化が進まない中、消防団の役割が重要で 総務防災課長

　　ある

（３）新たな詰所建設予定は　30年問題を検討して

　　は

4.星谷橋建設費用 （１）建設費用が大きくなった原因は 町長

　について （２）国費及び起債の説明を 政策監

（３）他の事業に影響は 総部防災課長

建設課長

5.人口減少問題に （1）若い世代の人が帰ってきたいが出来ないと聞く 町長

　ついて （２）家賃補助制度の利用状況は 企画交流課長

（３）宅地造成事業の新たな候補地は 住民課長

建設課長

質問
順位

質　問　者 件　　　　名 質 問 の 要 旨 答　弁　者
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4 　７番 1.婦人会活動 （１）町として婦人会の活動をどうとらえているのか 町長

美馬　友子 　継続に行政の力を （２）町や県の支援はどのようなものがあるのか 教育長

（３）町との関係性は 政策監

（４）会員数の減少や休会支部がある現状をどの様 総務防災課長

　に考えているのか 住民課長

（５）会員は、日赤社費や社協の集金、愛育班と役 福祉課長

　が重なるなど、負担がある現状を知っているのか 教育委員会事務局長

（６）区の役員などには手当があるが、今まで婦人

　会はなかった　同等の扱いが必要ではないか

（７）各課からの緊急対策案又は中長期対策案は

　あるのか

2.改善センター実習 （１）改善されず手狭で作業しづらい 町長

　室　改良を望む （２）改良は無理なのか 副町長

（３）隣の保健室は使用できないのか 福祉課長

（４）改善センターの大改修の計画はあるのか 農業振興課長

　長寿命化対策を

3.空き巣対策は （１）町の現状は 町長

（２）何か対策は 総務防災課長

（３）防犯カメラやセンサーライトの補助金を
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5 　６番 1.防災について （１）自主防災組織に関すること 町長

瀬戸　直一 （２）沼江区の避難所に関すること 総務防災課長

（３）マイタイムラインについて

2.地域公共交通につ （１）タクシー運賃助成実証実験の現状と今後は 総務防災課長

　いて

3.高齢化社会におけ （１）認知症対策について 町長

　る対策について （２）フレイル予防策について 福祉課長

（３）加齢性難聴に関わる補聴器の購入助成につ

　いて

答　弁　者
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6 　３番 1.人口減少対策にア （１）宅地分譲も有効であるが、大企業社宅等、土 町長

長尾　隆資 　クションを起こす 　地を貸し社宅を企業側に建ててもらい、また空き

　家を斡旋移住、交流人口増を中長期的に町長を

　をトップセールスに企業訪問

2.出生率低下への未 （１）家庭を持っても大丈夫と感じられる環境整備 町長

　来への投資 （２）出産祝金の増額、入学祝、安心給食

3.音楽ライブ集える （１）アマチュアバンド音楽家に屋外ステージを提 福祉課長

　場の提供 　供（電源） 教育委員会事務局長

（２）恐竜と山びこコンサート（仮称）、ラッピングバス

　（社協）公用車

4.災害時、生命線 （１）地震、土砂崩れ、水害等のインフラ壊滅時の 町長

　給水車、町内自前 　水確保（食料）の備え 上下水道課長

　の水源地 　平常時PFAS汚染は大丈夫か
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7 　２番 1.星谷橋架け替え工 （１）住民への情報提供を、工法が変わったのはな 町長

福井　裕美 　事について 　ぜ 総務防災課長

　旧橋撤去費用を計上しなかったのはなぜ 建設課長

（２）借金の返済計画を具体的に示してほしい 上下水道課長

　返済期間は　利率は　毎年いくらずつ返済する

　のか

（３）この事業の再検討、議論のし直しはしないの

　か　費用をもっと抑えることはできないか

（４）この事業よりも、わが町には優先するべき仕事

　があるのでは

（５）勝浦町第6次総合計画の現在地

　上下水道の整備、現在の到達率などは

（６）広域常備消防化について、現在の状況は

（７）防災機能を有する、交流拠点となる公園整備

　の現在の状況は

（８）他に優先しないといけない事業がたくさんある

　延期という決断は
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8 １０番 1.漬物加工者へのア （１）徳島新聞の報道によると、よってネ市の漬物出 町長

井出　美智子 　ンケート結果はどう 　荷者が5人になるとあるが、アンケート結果はどう 副町長

　なったか 　なっているか 農業振興課長

（２）先日も出荷者から、役場の補助は出ないかと

　聞かれた　早急な対応が必要でないのか

2.中学校体育館への （１）上板中学校体育館に、空調設備が設置されて 町長

　空調設備設置を   いる　どういう経過で設置されたのか 副町長

（2）勝浦でも早急に設置を 教育委員会事務局長

3.大阪万博への対応 （１）ごみ最終処分場の夢洲に準備中の、大阪万博 町長

　について 　への学校の対応はどうなっているのか 副町長

（2）熱中症の心配や休憩所も2000人分しかない 教育長

　トイレも仮設を置かざるを得ないと聞くが本当か 教育委員会事務局長

　交野市長は早々に態度を表明しているが、勝浦

　はどうか

4.男子用トイレへの （１）高齢化や手術により、男性もナプキン等の使用 町長

　サニタリーボックス 　者が多くなり、サニタリーボックスを男子用トイレに 総務防災課長

　設置を 　設置することが早急に求められている　対応を 福祉課長
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9 　９番 1.「阿波かつうらブラ （１）コーディネート委託事業の成果は（令３，４） 町長

篰　　公一 　ンド化」事業の取り 　新たに商品開発できたものは 企画交流課長

　組み 　商店街の空き店舗活用の提言は

（２）令和４～令和６

　ブランド化推進体制構築の内容は

　勝浦中学校でのワークショップ成果は

　ギフトカタログの活用は

　委託事務局の変更理由は

（３）今後の取り組み

　令和６年度

　令和７年度以降

2.学童保育「たけの （１）福祉法人への移管後 町長

　こクラブ」の運営は 　現在の有資格支援員の人数と年齢構成は 福祉課長

　事務処理の遂行状況は

　給食提供の現状と保護者の評価は

　利用料金改定は

　経営、運営状況の調査は
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